



EL FIDE ESTUVO PRESENTE EN LA SEMANA DEL EMPRENDEDOR 2014

México, D.F., 15 de agosto de 2014.- El Fideicomiso para el Ahorro de Energía Eléctrica (FIDE) participó con la instalación de un stand en *La Semana del Emprendedor* los días 11, 12, 13, 14 y 15 de agosto en el Centro Banamex de la Ciudad de México.

La Semana del Emprendedor, es un evento impulsado por el Gobierno de la República a través de la Secretaría de Economía y el Instituto Nacional del Emprendedor (INADEM). Busca ser una herramienta de soluciones a las necesidades de los emprendedores y peque-

ños empresarios del país. Durante los días de exposición, los visitantes pudieron encontrar respuestas a temas como: apertura de un negocio, financiamientos, exportaciones de productos, adquisición de nuevas tecnologías y vínculos con las personas que se encuentran en la misma sintonía.

La Gerencia Regional Valle de México Centro estuvo a cargo del stand, al cual acudieron más de 300 personas durante el evento. A todas ellas se brindó información sobre los programas diseñados para apoyar al sector

empresarial y productivo nacional mediante financiamientos preferenciales, para la sustitución de equipos obsoletos por aquellos de alta eficiencia aprobados por FIDE.

Con estas acciones el FIDE continúa fomentando el ahorro de la energía eléctrica, mediante la promoción de sus programas con esquemas de apoyo a empresas interesadas en reducir y/o hacer más eficiente su consumo de energía eléctrica mediante la adquisición de equipos de alta eficiencia para sus labores.